
令和６年度第４回理事会議事録 

日   時   令和６年８月２９日（木）午後７時００分より 

場   所   商店街事務所 

出 席 理 事 理事長  木村 弘   

   副理事長 佐藤 典子  

   副理事長 生嶋 宏治  

専務理事 劔物 忍 

   理事   内平 淳一  欠席（委任状） 

理事   佐藤 志保 

   理事   加納 洋平  欠席（委任状） 

   理事   中村 恵美  欠席（委任状） 

理事   畠山 美香   

    

    

    

 

事 務 局  奈良 正彦 

  

議 案       １、令和６年度第３回理事会議事録確認 

２、あさぶ夏祭り決算 

３、駐車場防犯カメラ更新の件 

４，道銀ＡＴＭ前掲示板について、 

５，山晃ハイツの件 

６，あさぶらっと開催の件 

報告事項 １、組合員状況ほか  

２、その他 

 

 

議長の選任 定刻に至り、劒物専務理事開会を宣し、本日の理事会は定足数を満

たしたので、有効に成立した旨を告げ、専務理事劒物忍氏が議長と

なり、議案の審議に入った。 

木村理事長  夏祭りはご苦労様でした。これから「あさぶらっと」や「つながるマ

ルシェ」があり、山晃ハイツについても皆さんの判断をいただきた

い。 

議長 議案第 1 号について、前回議事録の確認をする。特に意義なく、承

認とする。 

議長 議案第２号の麻生夏祭りの決算について事務局より説明を求める 

事務局 決算書を掲載してある。補助金の申請をしているが、現在は 13 万

7590円の 2/3なので、91,000円が補助金となった。当初の予算との

比較では、まあまあの感じで収まったと思う。団扇 1000部はほぼ配

布終了、トートバッグは抽選会の景品として 11 個使ってもらった。



かき氷とゲーム売り上げは集計できる状態ではなかったが、売上合

計は 20万 3474円となった。 

事務局 あさぶ商事に備品などの搬出入を依頼し、19800 円の請求があった

ので、理事会の承認をいただきたい。鉄板マニアが出店していただ

いたので、組合店の参加としてよかったのではないか。 

飲み物は結構購入したが、余ってしまった。これはマルシェがある

ので、その景品などに使えるのではないかと思っている。 

議長 議場に諮ったところ特に質問などはなく、承認とする。 

議長 駐車場防犯カメラの件に入る。北幹警備に発注済み。 

生嶋氏 防犯カメラは特に付けなくともいいのではないか。 

理事長 機械がだいぶ古くなってきて出入り口のバーが壊されたり、物損事

故があったりする。５台設置しているうち３台は商店街、２台はカ

ズサッポロで設置したものである。２台分はカズサッポロに費用を

負担してもらうことになっている。カメラがないのはちょっと具合

が悪いかなと思う。 

事務局 駐車場の物損事故もあるが、24時間あいてるので、奥のほうでたむ

ろしていたりするのが心配なので、つけたほうがいいとの判断であ

った。 

理事長 商店街が来街者のためこういう設備があれば安心だろうということ

で設置している。 

議長 議案３について議場に諮り、全員了承した。 

議長 議案４について、議案書を確認、申し出があれば検印をし張出しを

許可する。 

議長 議案５の山晃ハイツの件を審議する。 

事務局 月曜日に店長が事務所に来たが、今後は内部の写真撮影のうえ、住

居か、事務所か、店舗か、など用途を含めどうするか打ち合わせをし

ていく。 

議長 議案６を審議する。 

事務局 案は議案書末尾に掲載してあるが、実施するにしても事務局だけで

は対応できない。そのため、アプリを使って何とか事務作業を軽減

しながら実施できないかということで、札幌市補助事業の応援隊に

相談しているところである。先ほど、応援団から返事が来たが、アプ

リ作成では 3 か月ほどかかり、費用も 600 万円ほどかかる、とのこ

とであった。ＷＥＢを使って作成しても 100 万円ほどの費用はかか

る。募集の手間が大変となるが、実施できるか検討している。 

理事長 ４軒回れるということで、お客からの反応は非常にいい。 

生嶋氏 何回も参加したが、みんな面白いと言っていた。できるのであれば

実施したほうがいいのではないか。 

議長 事業計画書にも記載したが、コロナで飲食店が厳しい状況にあるこ



とや組合加入促進に寄与する意味もある。 

理事長 こういう形でやるとすれば詰めて手伝ってもらえる人がいなければ

難しい。 

議長 あさぶらっとに関しては、過去の資料とか、事務局に聞き取りをし

てある程度実現可能なやり方とかを僕とかでも考えてみて改めて皆

さんにご相談したいと思います。一度話し合いの時間を取ってもら

いたい。 

佐藤典子氏 その話の内容はこの工程表を劔持さんが作ってくれるというつもり

で起案してみるということですよね。 

議長 今までのを理解したうえで新しく例えば小規模でもお試しじゃない

けど模索するうえでやるやらないは別として一度話をする。 

佐藤典子氏 １１月開催は難しい。 

生嶋氏 １２月に入ると難しい。２月だとありがたい。 

理事長 何人か集めて話をしてみることにする。 

議長 要検討ということにする。 

議長 次に、議案書の報告事項を確認する。 

理事長 チロリン村へはいったが、組合加入の話はしていない。 

議長 会議会合以下は議案書を確認、8 月 28 日は女性部会議、9 月 29 日

「つながるマルシェ」開催 

佐藤典子氏 「つながるマルシェ」チラシを配布していただきたい。キッチンカ

ーが連絡取れなくて困っている。理事長紹介先で手配完了。 

五叉路は議案書に掲載。来月号は商店街のホームページの紹介記事

を掲載予定。藤麻人は９月９日で終了。りあんでは１０月に神戸方

面へ視察予定。ミニガーデンは 8 月いっぱいで終了。９月１９日に

ご苦労さん会の予定。１０月８日に女性部セミナーがある。 

議長 議案書のその他について事務局に説明を求める。 

事務局 キリンビバレッジから見守り君付き自販機の設置場所を探している。 

南麻生が自販機設置を検討しているとのことなので紹介してみる。 

中学校から職業体験の依頼が来ている。受け入れ可能であれば連絡

していただきたい。 

グーグルマップの店舗紹介文の修整企画が業者から提案されている

が、今回は見送りたい。 

佐藤典子氏 ９月１０日に女性部防災体験があるので参加可能な方は参加願う。 

キリンから寄贈された飲料水は、覇王樹にて引き取っていただく。 

議長 次回理事会は９月２５日（水曜日）１９時からとする。 

 

以上で、第４回理事会を終了する。 

以上の決議を明確にするため、この議事録を作り、出席理事がこれに記名押印する。 

 



 

令和６年８月２９日 

麻生商店街振興組合理事会 

 

議 長 理 事    劔持 忍          

 

 

    木村 弘           ㊞ 

 

 

             佐藤 典子          ㊞ 

 

 

    生嶋 宏冶    

 

 

    内平 淳一 欠席 

     

     

    加納 洋平 欠席 

 

 

    中村 恵美 欠席 

 

 

    佐藤 志保           

 

 

    畠山 美香     

 

 

 

 

 


